RADELN FÜR DEN GUTEN ZWECK



In diesem Newsletter möchten wir euch gerne **Linda und Ben von XPLORid** vorstellen. Das Paar aus Holland ist während der Corona-Pandemie im Sommer 2020 mit Pinion Bikes aufgebrochen und bereist seither den Globus: Ihr Ziel sind 100.000 Kilometer zurückzulegen, mehr als 80 Länder zu bereisen.

Aktueller Stand: Sensationelle 33.100 Kilometer und 28 Länder!

Auf ihrer Tour unterstützen sie verschiedenste humanitäre Hilfs- und Naturschutzprojekte – finanziert durch ihre selbst gegründete Stiftung. Dabei sammeln sie für jeden geradelten Kilometer einen Euro.

Ihr wollt mehr über Linda und Ben erfahren und sie unterstützen?

Klickt einfach auf den blauen Button.

» MEHR INFOS